
Umweltprotokoll 04.02.2010 
Anwesend: Jonas, Tania, Flora, Herr Löser (später)  

 
 

TOP1 
Filmreihe: 
Sie kommt! Was noch zu tun ist: 
1. Beschreibung und Kurzbeschreibung der beiden Filme (bis Ende Feb.) 
2. Reihenbeschreibung (in Absprache mit Greenpeace) (bis Ende Feb.) 
3. Taking Root bestellen (� Flora) 
 
TOP2 
Gespräch mit Herrn Steck und Herrn Stellter. Tania war da. Studentenwerk wird Thermo 
Becher ab WS 10/11 anbieten, Becher sollen extra designed werden, mit kleinem Uni Logo.  
Wegen Mehrwegsystem noch keine Entscheidung. Muss natürlich so sein, dass Studierende 
nicht nur auf die Cafeterien im Umkreis ausweichen… Also gutes Konzept. Außerdem soll 
untersucht werden, wie genau die Umweltbilanz ist zwischen Pfandsystem und 
Einwegbecher. Ob sich das überhaupt lohnt, wenn Becher evtl. aufwendig gespült werden 
müssen.  
Man darf auch wieder offiziell Kaffee in den eigenen Becher füllen und es soll wieder Rabatt 
für das Mitbringen eigener Becher geben. 
 
TOP3 
Samstagsforum 
Herr Löser versucht, einen Termin zum Thema Müllverbrauch, Recycling etc. zu 
organisieren. Außerdem wird er am Di in der FSK einen Antrag stellen und um weitere 
Unterstützung durch den u-AStA bitten. 
 
TOP4 
Nächste Woche: Wir gehen was trinken oder essen! Treffen um 18:30 im u-AStA und dann 
überlegen wir, wo wir hingehen…. 


